



Sainte-Anne-de-Sorel 6 septembre 2024

Info-Parent - Septembre

Bonjour chers parents,

Merci de faire une lecture attentive de nos « Info-parent » car ces informations sont pour vous. Il est important également que vos adresses courriel dans nos dossiers soient à jour. Exceptionnellement, je joins l'Info de parents du mois d'août et l'aide-mémoire de notre école.

Pour me rejoindre, vous pouvez demander un rendez-vous à Annie Lepage, pour une rencontre téléphonique ou en présentiel. Nous espérons que ce message saura répondre à vos questions.

Vos commentaires sont toujours les bienvenus à l'adresse courriel : secretariat.sainteannesiles@cssst.gouv.qc.ca

TRAVAUX DE CONSTRUCTION

Dès le 11 septembre prochain, l'entrée de la cour du stationnement sera fermée temporairement pour les travaux (côté des petits). Merci d'utiliser le stationnement dans la rue. L'entrée et les départs des élèves du SDG se feront par l'entrée principale de l'école (si pluie) sinon dans la cour d'école des grands. Le personnel du SDG sera sur place vous accueillir.



Vendredi le 13 septembre est une journée pédagogique.
Vous avez jusqu'à mardi le 10 septembre pour vous inscrire au SDG.
(Jeux gonflables de défi)

Merci de porter une attention particulière à l'horaire de l'école:

Surveillance dans la cour : 7h50

Début des cours : 8h01 – Cloche 7h56

Dîner : 11h30 à 12h30

Surveillance dans la cour : 12h25 - Cloche 12h30

Début des cours : 12h35

Fin des cours : 15h00 Maternelle 4 ans : 13h48

PHOTO SCOLAIRE

Lundi, mardi et mercredi, 23-24 et 25 septembre 2024 (possibilité d'ajouter le 26 septembre)

ASSEMBLÉE DE PARENTS le jeudi 12 septembre 2024, de 17h45 à 18h25 à la bibliothèque. On vous demande d'arriver 10 minutes avant le début de la réunion.

RENCONTRE PARENTS-ENSEIGNANTS

La première rencontre de parents-enseignants aura lieu le 12 septembre. Ce sera l'opportunité pour vous de venir rencontrer l'enseignant de votre (vos) enfant(s).

De 18h30 à 19h15 : Parents d'élèves de la 4^e année (classe de 3-4), 5^e année et 6^e année

De 19h30 à 20h15 : Parents d'élèves de la 1^{re} année, 2^e année et 3^e année

Les parents des élèves du préscolaire ont été rencontrés le 26 août dernier.

Nous vous attendons en grand nombre.

Stationnement

La sécurité des enfants autour de l'école est aussi un enjeu important. La circulation des voitures dans le stationnement de l'école sera dorénavant interdite, et ce, même les jours de pluie. Nous demandons à chaque parent de stationner leur voiture sur la rue, devant l'école, et d'accompagner leur enfant au secrétariat en précisant le motif du retard.

Je vous remercie de votre compréhension et de votre collaboration.

Lorsque vous reconduisez vos enfants à l'école, il est important de se stationner le long du Chemin du Chenal-du-Moine et d'accompagner votre enfant jusqu'à la clôture ou le secrétariat.



Le stationnement de l'école est réservé au personnel dès 7h30. De plus, l'entrée du stationnement n'est pas un débarcadère. Merci d'assurer la sécurité de tous.

